



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar Belakang

*Internship* adalah sebuah mata kuliah yang mewajibkan mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara untuk melakukan praktik kerja magang. Praktik kerja magang dilakukan sebagai salah satu syarat kelulusan Universitas Multimedia Nusantara. Untuk memenuhi syarat tersebut, penulis melakukan praktik kerja magang di PT Alam Sutera Realty Tbk sebagai *junior graphic designer*.

Penulis memilih PT Alam Sutera Realty Tbk karena produk yang ditawarkan sangat banyak dan beragam seperti perumahan, apartemen, kawasan perkantoran, ruko komersial, tempat hiburan, bahkan pengelolaan kota. Untuk di daerah Tangerang, PT Alam Sutera Realty Tbk sendiri sudah cukup memiliki portofolio yang baik dan dapat bersaing dengan kompetitor.

Salah satu produk terbaru yang sedang diluncurkan oleh PT Alam Sutera Realty Tbk adalah Kota Ayodhya. Kota Ayodhya adalah sebuah kawasan superblok terbaru di Kota Tangerang yang masih dalam proses pembangunan dan terdiri atas kompleks apartemen, ruko, perumahan dan mall. Oleh karena itu peran penulis sebagai desain grafis sangat dibutuhkan oleh proyek ini, karena proyek Kota Ayodhya masih membutuhkan promosi dan pemasaran yang luas agar dikenal dan diminati oleh masyarakat khususnya di daerah Tangerang dan sekitarnya. Penulis juga merasa akan mendapatkan banyak ilmu dalam praktik kerja magang ini.

Selain itu saat praktik kerja magang penulis dapat menggunakan teori dan pengetahuan yang telah penulis dapatkan saat masa perkuliahan, Penulis juga mendapatkan berbagai pengalaman baru seperti cara beradaptasi dalam dunia kerja, menyesuaikan desain dengan selera klien, dan proses kreatif dalam perancangan desain. Oleh karena itu mata kuliah *Internship* menjadi mata kuliah wajib bagi mahasiswa tingkat akhir di Universitas Multimedia Nusantara.

Universitas Multimedia Nusantara memberikan kebebasan bagi mahasiswa untuk memilih perusahaan sebagai tempat praktik kerja magang tersebut, sesuai dengan bidang dan jurusannya. Dengan demikian mahasiswa dapat belajar bertanggung jawab dan memiliki pengalaman dalam dunia kerja.

### **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Pada saat melakukan praktik kerja magang, penulis dapat merasakan langsung proses kerja perusahaan professional yang memiliki banyak produk properti berkualitas. Pelaksanaan kerja magang ini menjadi landasan dalam menyusun laporan magang yang berisi rincian kegiatan dan pengalaman yang penulis dapatkan selama 3 bulan tersebut.

Penulis juga ingin mendapatkan pengetahuan di bidang lain seperti fotografi arsitektur, *3D art impressions*, dan proses kreatif lainnya. Penulis dipercaya membuat berbagai bentuk promosi dengan menggunakan berbagai macam media untuk proyek Kota Ayodhya.

### **1.3 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Kerja magang dilakukan pada :

Waktu : 1 Februari 2017 – 29 April 2017  
Perusahaan : PT Alam Sutera Realty Tbk  
Alamat : Synergy Building, Jl. Jalur Sutera Barat Kav. 17,  
Alam Sutera, Kota Tangerang, Banten.

Periode kerja magang dilakukan selama 50 hari efektif terhitung sejak tanggal 1 Februari 2017- 29 April 2017. Waktu kerja Senin sampai Jumat mulai pukul 08.30 – 17.30.

### **1.4 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pada awalnya penulis mencari perusahaan yang memiliki pengalaman dan portofolio yang baik. Penulis lalu mengisi formulir KM 01 dan memasukan 3 nama perusahaan yang potensial untuk melakukan praktik kerja magang, setelah itu penulis mengirimkan CV dan Portofolio ke beberapa perusahaan tersebut.

Setelah itu penulis mendapatkan kesempatan wawancara di salah satu perusahaan yaitu PT Alam Sutera Realty Tbk.

Lalu beberapa hari kemudian penulis diterima magang di PT Alam Sutera Realty Tbk sebaga *Junior Graphic Designer* di dalam divisi marketing. Penulis mendapatkan *brief* singkat dan melakukan perjanjian praktik kerja magang selama kurang lebih 3 bulan.

Selama praktik kerja magang, penulis diwajibkan mengisi absen dan laporan mingguan yang diberikan oleh pihak kampus. Ini merupakan salah satu hal wajib yang diberikan oleh kampus untuk memantau kegiatan magang mahasiswa.

A large, light blue watermark logo of Universitas Multimedia Nusantara (UMMN) is centered on the page. It features a stylized 'U' with a grid pattern inside, followed by the letters 'M', 'M', and 'N' in a bold, rounded font.

# UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA